



AREA DEVELOPMENT ACT

LOI SUR L'AMÉNAGEMENT RÉGIONAL

ORDER

ORDER

M.O. 2019/020

A.M. 2019/020

Effective Date:

July 22, 2019

Date d'entrée en vigueur :

22 juillet 2019

M.O. 2019/020
AREA DEVELOPMENT ACT

A.M. 2019/020
LOI SUR L'AMÉNAGEMENT RÉGIONAL

ORDER

ORDER

Pursuant to the *Area Development Act* and to the *Ministerial Rezoning Regulation*, the Minister of Energy, Mines and Resources orders

Conformément à la *Loi sur l'aménagement régional* et au *Règlement portant sur le rezonage par voie ministérielle*, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources arrête :

1 In this Order

1 Les définitions suivantes s'appliquent au présent arrêté.

"**Regulation**" means the Pine Lake Recreational Development Area Regulation; « *Règlement* »

« **lot visé** » Le lot 9, plan 90 25 BTBF. "*subject lot*"

"**subject lot**" means Lot 9, Plan 90-25 LTO. « *lot visé* »

« **Règlement** » Le Règlement sur la zone récréative du lac Pine. "*Regulation*"

2 Despite subsection 7(1) and paragraph 7(2)(e) of the Regulation, two dwelling units are permitted on the subject lot.

2 Malgré le paragraphe 7(1) et l'alinéa 7(2)e) du Règlement, deux unités d'habitation sont autorisées sur le lot visé.

3 Despite paragraph 7(2)(c) of the Regulation, the maximum dwelling unit area permitted on the subject lot is 205 m².

3 Malgré l'alinéa 7(2)c) du Règlement, la surface habitable maximale autorisée sur le lot visé est de 205 m².

4 Despite paragraph 7(2)(d) of the Regulation, the maximum site coverage on the subject lot is 230 m².

4 Malgré l'alinéa 7(2)d) du Règlement, la superficie maximale du lot utilisée sur le lot visé est de 230 m².

Dated at Whitehorse, Yukon, July 22, 2019.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 22 juillet 2019.

Minister of Energy, Mines and Resources/Ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources

